

Agosto 31, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

"K" LINE coopera en el programa de carreras de Morimura Gakuen Junior High School

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) recibió recientemente a nueve estudiantes de segundo año de Morimura Gakuen Junior High School (ciudad de Yokohama, prefectura de Kanagawa; la "Escuela") que visitaron la compañía como parte de su programa de aprendizaje profesional de segundo año.

Para proporcionar a los estudiantes educación profesional y ayudarlos a desarrollar habilidades sociales, la escuela visita empresas y organizaciones en la comunidad local y donde los padres de los estudiantes trabajan durante las vacaciones de verano. El centro de capacitación de "K" LINE ubicado en la ciudad de Machida, Tokio, se encuentra junto al Midori-ku de la ciudad de Yokohama, donde se encuentra la escuela. Respaldó este programa y cooperó en esta oportunidad de aprendizaje.

El objetivo de esta visita fue brindar a los estudiantes la oportunidad de experimentar profesiones marítimas. En el centro de entrenamiento en Machida, después de una sesión informativa sobre oficiales de cubierta e ingenieros, los estudiantes utilizaron un simulador de manejo de barcos para experimentar la navegación de un barco en la Bahía de Tokio, recibieron una demostración de un simulador de motor de turbina y desmontaron réplicas de entrenamiento de equipos.

En el centro de formación, los estudiantes profundizaron su comprensión de la naturaleza única, la misión social y las responsabilidades laborales reales de la gente de mar que trabaja en profesiones que a menudo no encuentran en su vida diaria. Continuaremos contribuyendo a la comunidad local a través de tours de la compañía.



【Estudiantes de segundo año de Morimura Gakuen Junior High School durante su experiencia profesional en el Centro de Capacitación de Línea "K"】